

"EMBAJADOR DEL FONDO BINACIONAL VISITO POMAHUACA".

El representante del Capítulo Perú del Fondo Binacional para la paz y el Desarrollo Perú-Ecuador, Embajador VICENTE ROJAS ESCALANTE visitó el último fin de semana el Centro de Salud de Pomahuaca, para in situ verificar el funcionamiento de los equipos que el Fondo Binacional hizo entrega el pasado 7 de noviembre a 52 establecimientos de salud del ámbito de la DISA Jaén.

Acompañado del Señor Presidente del Gobierno Regional de Cajamarca, Dr. CESAR ALIAGA DIAZ y del Mg.Sc. Biólogo MARIO TROYES RIVERA Director General de la DISA Jaén, el Embajador Peruano pudo comprobar que los equipos que se habían dado al mencionado Establecimiento de Salud ya estaban cumpliendo la misión para la que fueron adquiridas, es decir estar al servicio de los pobladores de Pomahuaca.

También estuvieron presentes el Consejero Regional por Jaén, profesor Elzer Elera López y el Consejero Electo por Jaén, Ulises Gamonal Guevara y personal del Centro de Salud.